
　例会報告

●第2301回例会　令和２年３月４日（水）雨

●３月は水と衛生月間

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席44名

　　　　　　　出席率59.46％

●ゲスト紹介
・ゲストスピーカー

　塩谷和久国際ロータリー第2760地区社会奉仕委

員会委員長（名古屋中ＲＣ）

　後藤　敞国際ロータリー第2760地区社会奉仕副

委員長（名古屋丸の内ＲＣ）

　八木生義国際ロータリー第2760地区社会奉仕委

員会委員（名古屋名東ＲＣ）

・米山奨学生　ルウィン ミミ ティンさん

●ニコボックス
　「本日、卓話でお世話になります。地区社会奉仕委員

会です。どうぞよろしくお願い致します。」

塩谷和久地区社会奉仕委員会委員長（名古屋中ＲＣ）

八木生義地区社会奉仕委員（名古屋名東ＲＣ）

後藤　敞君（名古屋丸の内ＲＣ）

　「2760地区塩谷社会奉仕委員長、後藤社会奉仕副委

員長、八木奉仕委員、和合クラブへのご来訪歓迎致

します。塩谷委員長、後藤副委員長、卓話を楽しみ

にしています。」　　　　　　　　　　小栗正章君

　「先週は残念でした。今週はうちだけの開催かもしれま

せん。みなさんよくお出で下さいました。」　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　服部　滋会長

　「先日、加治佐さんから新人に対してロータリアンの心

構えを教えていただきました。ありがとうございまし

た！」　　　川﨑利男君、森　正志君、加藤久直君

中川真吾君、田中和茂君

　「卓話のお返し。」

 本日のニコボックス　　　 5件     40,000円

　　　　累　　　　　計　　　 162件　1,409,744円

　黒田史郎幹事報告

▽３月のロータリーレート

　３月のロータリーレートは、１ドル１１０円です。

▽当クラブ行事予定

　・３月11日（水）　規定休日のため、休会です。

　・３月25日（水）　名古屋銀行協会にて、トライア

ル例会を開催致します。

※例会終了後、同会場にて理事会を開催致します。

※ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません。

　・３月30日（月）　12：30〜６ＲＣ合同例会、場所

はホテルナゴヤキャッスルです。

※名古屋東ＲＣがホストのため、曜日が変更と

なります。

※４月１日（水）ホテルナゴヤキャッスルでの

例会はございません。

　・４月８日（水）　お花見夜間例会。

※時間は18時～場所はホテルナゴヤキャッスル

です。

※お昼の例会はございません。

※本日、お花見夜間例会のご案内を配布してお

ります。

※クラブ定款により（全地域社会にわたる流行病

もしくは災害が発生した場合）、例会・ビジター

サイン受付を中止、事務局閉鎖のクラブが多数

ございますのでご確認の上ご出席ください。（市

内RC全て３月12日まではございません）

※本日、2020～2021年度役員・理事・委員会及び

組織図を配布しております。

　服部　滋会長挨拶

　米山奨学生のミミさんよくおいでいただきました。

今月中旬、卒業と同時に名古屋を離れられるという

ことで、この状況の中、本日挨拶に来ていただきま

した。

　先週のＩＭは、残念でしたが、状況を判断し中止

とさせていただきました。現在の名古屋の感染状況

を見ると、本日の例会のように、ＩＭも開催できる

と考えていました。しかし、大きな会合は自粛する

ようにという政府見解が出ることがわかりましたの

で、思い切って中止とさせていただきました。名古

屋市内のＩＭは27日の西名古屋分区も中止になりま

した。ＩＭに関しては、現在終戦処理中で、実行委

員会のみなさんにはキャンセル料をはじめとする支

払いの調整と、今までの努力を無駄にしないよう、

記録集の作成をお願いしました。

　本日は第1例会ですので、先月末の理事会の報告

をします。議題は、次年度組織図、ＩＭの件、春の

家族会です。次年度組織図は、田中会長エレクト提

案の原案に、國分50周年実行委員長を理事に追加す

ることで承認されました。ＩＭの件は、伊藤実行委

員長辞任の承認と、開催または中止の判断をガバ

ナー補佐と会長に一任していただくように決めまし

た。春の家族会は、親睦活動委員長から江戸手妻を

行う提案があり承認、次回予算承認ということにし

ました。

　今日の例会は、ＩＭの後始末とミミさんの送り出

し、今後さらに状況が悪化することを考え、現在の

感染状況を見て開催できると判断しました。しかし、

体調、社内規則などもありますので、出席はご自分

の判断にお任せする、自由参加という形とさせてい

ただきました。来週は、当初から規定休日にしてあ

りましたが、次次週の創立48周年記念例会、その次

（25日）の銀行協会でのトライアル例会は、状況を

見て開催かどうか決めたいと思います。中止の場合

のみ連絡します。連絡が無いときは今週と同じ扱い

の参加自由の例会としたいと思います。

　卓　話

塩谷和久国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員会委員長

　皆さん、こんにちは。ご紹介に預かりました、地

区社会奉仕委員会　委員長の塩谷和久です。本日は

名古屋和合ロータリークラブさんの卓話にお招き戴

きまして、ありがとうございます。

　私は名古屋中ロータリークラブに2011年に入会し

て10年目になりました。地区社会奉仕委員会への出

向は、６年目になります。今年度から委員長をさせ

て戴いております。どうぞよろしくお願い致します。

　地区社会奉仕委員会は、地区内の各クラブの皆さ

んが社会奉仕関連の活動を進めるにあたり、その活

動がしやすいようにサポートする事がその主たる役

割です。

　その為に関連情報を積極的に各クラブに提供をし

ていき、また一方で各クラブの活動内容を取り纏め

て地区内各クラブに情報発信して共有する事により、

地区内社会奉仕活動の活性化を進めています。

　さて、ここでロータリークラブの社会奉仕活動に

ついて少し考えてみましょう。社会奉仕活動は、ク

ラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の

生活の質を高めるための活動です。

　ＲＩ（国際ロータリー）の奉仕活動の課題の対象

には、安全な水や食料の確保、様々な疫病、識字率

の低さ、貧困や飢餓などで困っている地域の方々に

手を差し伸べる活動が挙げられていますが、幸い現

在の日本では、そのような問題はほぼ解決されてき

ています。

　ただ、社会が豊かになった一方で、格差社会問題、

子供の貧困問題、地球温暖化による災害被害の増大、

高齢化社会への対応といった問題も現在の日本では

大きな問題となっており、それらの解決も急務と

なっています。

　国際奉仕活動ですと発展途上の国々への支援、援助

が中心で奉仕活動のテーマが見つけやすいのに較べ

ると、国内を対象とした社会奉仕活動のほうが、活

動のテーマが見つけにくくなっているのが現状です。

　そんな日本国内において、本当に助けを必要とし

ている方々のニーズを見つけ出して地区内の各クラ
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ブに情報提供していくのが、私ども社会奉仕委員会

の使命であると考えております。

　ここで来期の地区の社会奉仕に関連する組織の変

更のお話しを致します。

　既に皆さんのお耳に情報は入っているかとは思い

ますが、来期の岡部ガバナーエレクト年度に、ＲＩ

の方針変更に基づいた、地区の大きな組織変更があ

ります。

　「地区ロータリー奉仕委員会」という大きな委員

会が出来て、そこに職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、

国際奉仕委員会、青少年交換委員会、ＲＹＬＡ委員会、

ロータアクト委員会、インターアクト委員会が配置

されます。

　その「地区ロータリー奉仕委員会」の委員長に、

ガバナー補佐経験者でもある本多 満さんが就任さ

れます。奉仕活動を統合すると言うＲＩの方針の変

更が背景にはあるようです。

　取り敢えず来期は、地区のみの組織変更ですので、

各クラブには影響は有りません。今後、この流れが

進んでいくようですと、ゆくゆくは各クラブの組織

変更につながっていく事もあるかも知れません。

　ただ、職業奉仕活動を大切にして進んできた日本

のロータリークラブの長い歴史と言うものがありま

すので、しっかり議論をして慎重に進めていく必要

があると思います。

　また、もう一つの大きな変更は、次年度限定で桜

の回廊プロジェクト委員会が発足します。これも本

多満さんが委員長を勤められます。

　来年五月に、第56回日本植物園協会全国大会が名

古屋東山植物園で開催されます。協会の総裁を勤め

られている秋篠宮殿下も出席される予定です。この

「桜の回廊プロジェクト委員会」は、昨年、一昨年

と名古屋市内25ロータリークラブが中心となって進

めた桜の回廊プロジェクトのみならず、これまでた

くさんのロータリークラブが東山植物園に寄付をし

てきた植物等を再びクローズアップさせて、大会当

日東山植物園を視察される秋篠宮にも、ロータリー

クラブの社会奉仕活動の歴史を見て戴く事などを通

して、ロータリークラブの公共イメージの向上に寄

与させようと言うのが、この委員会の目的です。

　昨年、一昨年に桜の回廊プロジェクトに関与され

たガバナー補佐の方々が委員となり、来年五月の日

本植物園協会全国大会に向けてプロジェクトを推進

していく予定です。組織変更のお話しは以上です。

　また社会奉仕委員会として、地区を挙げての活動

であるＷＦＦ(ワールドフードふれ愛フェスタ)にも

積極的に参加し、地区全体を盛り上げて行く事も大

切な活動内容のひとつです。

　残念ながら今年度は台風の影響により、ＷＦＦは

７回目にして初めて、開催中止となりました。次年

度は今年10月10日～11日に開催を予定しております。

もう既に、神野実行委員長や、福田副実行委員長を

始め、地区の委員長も含めた実行委員会が動き出し

ました。是非とも皆様、ＷＦＦに対するご理解ご協

力、そして、ご参加をどうぞよろしくお願い致しま

す。

　以上で私の卓話を終わります。どうもありがとう

ございました。

後藤　敞国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員会副委員長

　地区社会奉仕委員会の社会奉仕部門には二つの役

目が有ります。

　一つ目は地域の防災に関する情報を各クラブに提

供する事、そして、二つ目は各クラブの社会奉仕活

動状況を収集し、その情報を各クラブに発信してい

く事です。

　一つ目の地域の防災情報の提供に関しましては、

愛知県防災安全局防災部防災危機管理課より情報を

入手し、地域の防災活動に役立つ情報を提供してい

きます。

　特にＲＩ2560地区は防災意識の向上を図る為2018

年11月19日の開催されました地区大会に於いて大村

愛知県知事を迎え「防災協定」を締結しました。

　又、毎年９月に開催されます地区内社会奉仕委員

長会議に愛知県防災安全局防災部防災危機管理課よ

り課長をお迎えし防災・減災に関する講演をして頂

いています。

　そして、防災人材育成の為の研修として毎年「防

災・減災カレッジ」が開催されており専門家による

多くの講座が企画されています。

　尚、大村知事を迎えての「防災協定」締結の際の

寄付金は「防災・減災カレッジ」の運営に充てられ

ました。

　二つ目のお話の前に地区社会奉仕委員会は昨年ス

ペシャルオリンピックスの全国大会が愛知県内３か

所で開催され、杉浦委員長は高円宮様に２日間随行

され塩谷委員長と私は、愛知学院大学日進キャンバ

スの屋内プールにて行われた競泳会場でおもてなし

をさせて頂きました。

　二つ目は地区内各クラブの社会奉仕活動状況につ

きましては、毎年３月に各クラブ社会奉仕委員長よ

りご報告を頂いています内容よりご紹介をさせて頂

きます。

　地域の安全、防災に貢献された団体及び個人の表

彰、団体への寄付金の贈呈が行われ、又、地域の奉

仕活動の支援する為、お祭りイベントあるいは清掃

活動に積極的に参加しロータリーの公共イメージの

向上に努めておられます。

　又、名古屋市内25ロータリークラブの社会奉仕委

員長会議が永年に渡り開催されており、約1800名の

ロータリアンが１名当たり年間2,000円お資金を出

し、25ロータリークラブより出されて奉仕事業案を

ＲＣ25社会奉仕委員長会議で審査し補助金を出し支

援しています。

　ＪＲ名古屋駅前ロータリーに有りますモニュメン

トは名古屋市内のロータリークラブが寄付したとの

事です。（今回駅前道路の変更で撤去される事にな

りました）

　そして、ＲＣ25の補助金で2017年と2018年に東山

動植物園に桜の木の植樹を行い、約50年前に名古屋

ロータリークラブが植樹をして以来、桜の回廊が完

成しました。

　次に多くのクラブで行われています奉仕活動は地

域の障害者施設及び養護施設への支援事業で、入所

者と一緒にバーベキュウを行ったりされています。

　養護施設は18歳になると退所しなければなりませ

ん、退所する若者にプロの料理人が料理指導行って

いるＲＣが有り、学歴や資格を身に着け自立した生

活が送れる様、大学への進学資金の支援を行ってい

るＲＣが有りますが沢山の資金が必要な為、十分な

機能を果たしていないのが現状との事です。

　ロータリーの事業は単年度事業ですが、奉仕活動

に関しては永く継続的に行う事でその意義が発揮出

来ると思います。

ＩＭ中止の件
　ＩＭ中止に係るお詫びとお礼
東名古屋分区ガバナー補佐　　　田　正　道

名古屋和合ロータリークラブ会長　服　部　　　滋

　今般のＩＭ開催中止につきましては間際の

決断となり、当クラブの皆さま方には多大な

るご迷惑とご心配をおかけしました。とくに

昨年より実行委員会のみなさまには多くの時

間と労力を頂戴しましたが中止を余儀なくさ

れ残念無念の極みです。現在も中止に伴う事

後処理にご苦労をおかけしていますことに心

より深く感謝申し上げます。また、会員が主

宰される会社のみなさまにも祭事関連業務で

支えていただきましたことに謝意を表したい

と思います。

　中止より１週間がたちましたが、一日も早

く感染が終息し、皆様と諸行事で安心して親

しくお会いできることを願っております。
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※時間は18時～場所はホテルナゴヤキャッスル

です。

※お昼の例会はございません。

※本日、お花見夜間例会のご案内を配布してお

ります。

※クラブ定款により（全地域社会にわたる流行病

もしくは災害が発生した場合）、例会・ビジター

サイン受付を中止、事務局閉鎖のクラブが多数

ございますのでご確認の上ご出席ください。（市

内RC全て３月12日まではございません）

※本日、2020～2021年度役員・理事・委員会及び

組織図を配布しております。

　服部　滋会長挨拶

　米山奨学生のミミさんよくおいでいただきました。

今月中旬、卒業と同時に名古屋を離れられるという

ことで、この状況の中、本日挨拶に来ていただきま

した。

　先週のＩＭは、残念でしたが、状況を判断し中止

とさせていただきました。現在の名古屋の感染状況

を見ると、本日の例会のように、ＩＭも開催できる

と考えていました。しかし、大きな会合は自粛する

ようにという政府見解が出ることがわかりましたの

で、思い切って中止とさせていただきました。名古

屋市内のＩＭは27日の西名古屋分区も中止になりま

した。ＩＭに関しては、現在終戦処理中で、実行委

員会のみなさんにはキャンセル料をはじめとする支

払いの調整と、今までの努力を無駄にしないよう、

記録集の作成をお願いしました。

　本日は第1例会ですので、先月末の理事会の報告

をします。議題は、次年度組織図、ＩＭの件、春の

家族会です。次年度組織図は、田中会長エレクト提

案の原案に、國分50周年実行委員長を理事に追加す

ることで承認されました。ＩＭの件は、伊藤実行委

員長辞任の承認と、開催または中止の判断をガバ

ナー補佐と会長に一任していただくように決めまし

た。春の家族会は、親睦活動委員長から江戸手妻を

行う提案があり承認、次回予算承認ということにし

ました。

　今日の例会は、ＩＭの後始末とミミさんの送り出

し、今後さらに状況が悪化することを考え、現在の

感染状況を見て開催できると判断しました。しかし、

体調、社内規則などもありますので、出席はご自分

の判断にお任せする、自由参加という形とさせてい

ただきました。来週は、当初から規定休日にしてあ

りましたが、次次週の創立48周年記念例会、その次

（25日）の銀行協会でのトライアル例会は、状況を

見て開催かどうか決めたいと思います。中止の場合

のみ連絡します。連絡が無いときは今週と同じ扱い

の参加自由の例会としたいと思います。

　卓　話

塩谷和久国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員会委員長

　皆さん、こんにちは。ご紹介に預かりました、地

区社会奉仕委員会　委員長の塩谷和久です。本日は

名古屋和合ロータリークラブさんの卓話にお招き戴

きまして、ありがとうございます。

　私は名古屋中ロータリークラブに2011年に入会し

て10年目になりました。地区社会奉仕委員会への出

向は、６年目になります。今年度から委員長をさせ

て戴いております。どうぞよろしくお願い致します。

　地区社会奉仕委員会は、地区内の各クラブの皆さ

んが社会奉仕関連の活動を進めるにあたり、その活

動がしやすいようにサポートする事がその主たる役

割です。

　その為に関連情報を積極的に各クラブに提供をし

ていき、また一方で各クラブの活動内容を取り纏め

て地区内各クラブに情報発信して共有する事により、

地区内社会奉仕活動の活性化を進めています。

　さて、ここでロータリークラブの社会奉仕活動に

ついて少し考えてみましょう。社会奉仕活動は、ク

ラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の

生活の質を高めるための活動です。

　ＲＩ（国際ロータリー）の奉仕活動の課題の対象

には、安全な水や食料の確保、様々な疫病、識字率

の低さ、貧困や飢餓などで困っている地域の方々に

手を差し伸べる活動が挙げられていますが、幸い現

在の日本では、そのような問題はほぼ解決されてき

ています。

　ただ、社会が豊かになった一方で、格差社会問題、

子供の貧困問題、地球温暖化による災害被害の増大、

高齢化社会への対応といった問題も現在の日本では

大きな問題となっており、それらの解決も急務と

なっています。

　国際奉仕活動ですと発展途上の国々への支援、援助

が中心で奉仕活動のテーマが見つけやすいのに較べ

ると、国内を対象とした社会奉仕活動のほうが、活

動のテーマが見つけにくくなっているのが現状です。

　そんな日本国内において、本当に助けを必要とし

ている方々のニーズを見つけ出して地区内の各クラ

ブに情報提供していくのが、私ども社会奉仕委員会

の使命であると考えております。

　ここで来期の地区の社会奉仕に関連する組織の変

更のお話しを致します。

　既に皆さんのお耳に情報は入っているかとは思い

ますが、来期の岡部ガバナーエレクト年度に、ＲＩ

の方針変更に基づいた、地区の大きな組織変更があ

ります。

　「地区ロータリー奉仕委員会」という大きな委員

会が出来て、そこに職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、

国際奉仕委員会、青少年交換委員会、ＲＹＬＡ委員会、

ロータアクト委員会、インターアクト委員会が配置

されます。

　その「地区ロータリー奉仕委員会」の委員長に、

ガバナー補佐経験者でもある本多 満さんが就任さ

れます。奉仕活動を統合すると言うＲＩの方針の変

更が背景にはあるようです。

　取り敢えず来期は、地区のみの組織変更ですので、

各クラブには影響は有りません。今後、この流れが

進んでいくようですと、ゆくゆくは各クラブの組織

変更につながっていく事もあるかも知れません。

　ただ、職業奉仕活動を大切にして進んできた日本

のロータリークラブの長い歴史と言うものがありま

すので、しっかり議論をして慎重に進めていく必要

があると思います。

　また、もう一つの大きな変更は、次年度限定で桜

の回廊プロジェクト委員会が発足します。これも本

多満さんが委員長を勤められます。

　来年五月に、第56回日本植物園協会全国大会が名

古屋東山植物園で開催されます。協会の総裁を勤め

られている秋篠宮殿下も出席される予定です。この

「桜の回廊プロジェクト委員会」は、昨年、一昨年

と名古屋市内25ロータリークラブが中心となって進

めた桜の回廊プロジェクトのみならず、これまでた

くさんのロータリークラブが東山植物園に寄付をし

てきた植物等を再びクローズアップさせて、大会当

日東山植物園を視察される秋篠宮にも、ロータリー

クラブの社会奉仕活動の歴史を見て戴く事などを通

して、ロータリークラブの公共イメージの向上に寄

与させようと言うのが、この委員会の目的です。

　昨年、一昨年に桜の回廊プロジェクトに関与され

たガバナー補佐の方々が委員となり、来年五月の日

本植物園協会全国大会に向けてプロジェクトを推進

していく予定です。組織変更のお話しは以上です。

　また社会奉仕委員会として、地区を挙げての活動

であるＷＦＦ(ワールドフードふれ愛フェスタ)にも

積極的に参加し、地区全体を盛り上げて行く事も大

切な活動内容のひとつです。

　残念ながら今年度は台風の影響により、ＷＦＦは

７回目にして初めて、開催中止となりました。次年

度は今年10月10日～11日に開催を予定しております。

もう既に、神野実行委員長や、福田副実行委員長を

始め、地区の委員長も含めた実行委員会が動き出し

ました。是非とも皆様、ＷＦＦに対するご理解ご協

力、そして、ご参加をどうぞよろしくお願い致しま

す。

　以上で私の卓話を終わります。どうもありがとう

ございました。

後藤　敞国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員会副委員長

　地区社会奉仕委員会の社会奉仕部門には二つの役

目が有ります。

　一つ目は地域の防災に関する情報を各クラブに提

供する事、そして、二つ目は各クラブの社会奉仕活

動状況を収集し、その情報を各クラブに発信してい

く事です。

　一つ目の地域の防災情報の提供に関しましては、

愛知県防災安全局防災部防災危機管理課より情報を

入手し、地域の防災活動に役立つ情報を提供してい

きます。

　特にＲＩ2560地区は防災意識の向上を図る為2018

年11月19日の開催されました地区大会に於いて大村

愛知県知事を迎え「防災協定」を締結しました。

　又、毎年９月に開催されます地区内社会奉仕委員

長会議に愛知県防災安全局防災部防災危機管理課よ

り課長をお迎えし防災・減災に関する講演をして頂

いています。

　そして、防災人材育成の為の研修として毎年「防

災・減災カレッジ」が開催されており専門家による

多くの講座が企画されています。

　尚、大村知事を迎えての「防災協定」締結の際の

寄付金は「防災・減災カレッジ」の運営に充てられ

ました。

　二つ目のお話の前に地区社会奉仕委員会は昨年ス

ペシャルオリンピックスの全国大会が愛知県内３か

所で開催され、杉浦委員長は高円宮様に２日間随行

され塩谷委員長と私は、愛知学院大学日進キャンバ

スの屋内プールにて行われた競泳会場でおもてなし

をさせて頂きました。

　二つ目は地区内各クラブの社会奉仕活動状況につ

きましては、毎年３月に各クラブ社会奉仕委員長よ

りご報告を頂いています内容よりご紹介をさせて頂

きます。

　地域の安全、防災に貢献された団体及び個人の表

彰、団体への寄付金の贈呈が行われ、又、地域の奉

仕活動の支援する為、お祭りイベントあるいは清掃

活動に積極的に参加しロータリーの公共イメージの

向上に努めておられます。

　又、名古屋市内25ロータリークラブの社会奉仕委

員長会議が永年に渡り開催されており、約1800名の

ロータリアンが１名当たり年間2,000円お資金を出

し、25ロータリークラブより出されて奉仕事業案を

ＲＣ25社会奉仕委員長会議で審査し補助金を出し支

援しています。

　ＪＲ名古屋駅前ロータリーに有りますモニュメン

トは名古屋市内のロータリークラブが寄付したとの

事です。（今回駅前道路の変更で撤去される事にな

りました）

　そして、ＲＣ25の補助金で2017年と2018年に東山

動植物園に桜の木の植樹を行い、約50年前に名古屋

ロータリークラブが植樹をして以来、桜の回廊が完

成しました。

　次に多くのクラブで行われています奉仕活動は地

域の障害者施設及び養護施設への支援事業で、入所

者と一緒にバーベキュウを行ったりされています。

　養護施設は18歳になると退所しなければなりませ

ん、退所する若者にプロの料理人が料理指導行って

いるＲＣが有り、学歴や資格を身に着け自立した生

活が送れる様、大学への進学資金の支援を行ってい

るＲＣが有りますが沢山の資金が必要な為、十分な

機能を果たしていないのが現状との事です。

　ロータリーの事業は単年度事業ですが、奉仕活動

に関しては永く継続的に行う事でその意義が発揮出

来ると思います。

ＩＭ中止の件
　ＩＭ中止に係るお詫びとお礼
東名古屋分区ガバナー補佐　　　田　正　道

名古屋和合ロータリークラブ会長　服　部　　　滋

　今般のＩＭ開催中止につきましては間際の

決断となり、当クラブの皆さま方には多大な

るご迷惑とご心配をおかけしました。とくに

昨年より実行委員会のみなさまには多くの時

間と労力を頂戴しましたが中止を余儀なくさ

れ残念無念の極みです。現在も中止に伴う事

後処理にご苦労をおかけしていますことに心

より深く感謝申し上げます。また、会員が主

宰される会社のみなさまにも祭事関連業務で

支えていただきましたことに謝意を表したい

と思います。

　中止より１週間がたちましたが、一日も早

く感染が終息し、皆様と諸行事で安心して親

しくお会いできることを願っております。



　例会報告

●第2301回例会　令和２年３月４日（水）雨

●３月は水と衛生月間

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席44名

　　　　　　　出席率59.46％

●ゲスト紹介
・ゲストスピーカー

　塩谷和久国際ロータリー第2760地区社会奉仕委

員会委員長（名古屋中ＲＣ）

　後藤　敞国際ロータリー第2760地区社会奉仕副

委員長（名古屋丸の内ＲＣ）

　八木生義国際ロータリー第2760地区社会奉仕委

員会委員（名古屋名東ＲＣ）

・米山奨学生　ルウィン ミミ ティンさん

●ニコボックス
　「本日、卓話でお世話になります。地区社会奉仕委員

会です。どうぞよろしくお願い致します。」

塩谷和久地区社会奉仕委員会委員長（名古屋中ＲＣ）

八木生義地区社会奉仕委員（名古屋名東ＲＣ）

後藤　敞君（名古屋丸の内ＲＣ）

　「2760地区塩谷社会奉仕委員長、後藤社会奉仕副委
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します。塩谷委員長、後藤副委員長、卓話を楽しみ
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　「先週は残念でした。今週はうちだけの開催かもしれま

せん。みなさんよくお出で下さいました。」　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　服部　滋会長

　「先日、加治佐さんから新人に対してロータリアンの心

構えを教えていただきました。ありがとうございまし

た！」　　　川﨑利男君、森　正志君、加藤久直君

中川真吾君、田中和茂君

　「卓話のお返し。」

 本日のニコボックス　　　 5件     40,000円

　　　　累　　　　　計　　　 162件　1,409,744円

　黒田史郎幹事報告

▽３月のロータリーレート

　３月のロータリーレートは、１ドル１１０円です。

▽当クラブ行事予定

　・３月11日（水）　規定休日のため、休会です。

　・３月25日（水）　名古屋銀行協会にて、トライア

ル例会を開催致します。

※例会終了後、同会場にて理事会を開催致します。

※ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません。

　・３月30日（月）　12：30〜６ＲＣ合同例会、場所

はホテルナゴヤキャッスルです。

※名古屋東ＲＣがホストのため、曜日が変更と

なります。

※４月１日（水）ホテルナゴヤキャッスルでの

例会はございません。

　・４月８日（水）　お花見夜間例会。

※時間は18時～場所はホテルナゴヤキャッスル

です。

※お昼の例会はございません。

※本日、お花見夜間例会のご案内を配布してお

ります。

※クラブ定款により（全地域社会にわたる流行病

もしくは災害が発生した場合）、例会・ビジター

サイン受付を中止、事務局閉鎖のクラブが多数

ございますのでご確認の上ご出席ください。（市

内RC全て３月12日まではございません）

※本日、2020～2021年度役員・理事・委員会及び

組織図を配布しております。

　服部　滋会長挨拶

　米山奨学生のミミさんよくおいでいただきました。

今月中旬、卒業と同時に名古屋を離れられるという

ことで、この状況の中、本日挨拶に来ていただきま

した。

　先週のＩＭは、残念でしたが、状況を判断し中止

とさせていただきました。現在の名古屋の感染状況

を見ると、本日の例会のように、ＩＭも開催できる

と考えていました。しかし、大きな会合は自粛する

ようにという政府見解が出ることがわかりましたの

で、思い切って中止とさせていただきました。名古

屋市内のＩＭは27日の西名古屋分区も中止になりま

した。ＩＭに関しては、現在終戦処理中で、実行委

員会のみなさんにはキャンセル料をはじめとする支

払いの調整と、今までの努力を無駄にしないよう、

記録集の作成をお願いしました。

　本日は第1例会ですので、先月末の理事会の報告

をします。議題は、次年度組織図、ＩＭの件、春の

家族会です。次年度組織図は、田中会長エレクト提

案の原案に、國分50周年実行委員長を理事に追加す

ることで承認されました。ＩＭの件は、伊藤実行委

員長辞任の承認と、開催または中止の判断をガバ

ナー補佐と会長に一任していただくように決めまし

た。春の家族会は、親睦活動委員長から江戸手妻を

行う提案があり承認、次回予算承認ということにし

ました。

　今日の例会は、ＩＭの後始末とミミさんの送り出

し、今後さらに状況が悪化することを考え、現在の

感染状況を見て開催できると判断しました。しかし、

体調、社内規則などもありますので、出席はご自分

の判断にお任せする、自由参加という形とさせてい

ただきました。来週は、当初から規定休日にしてあ

りましたが、次次週の創立48周年記念例会、その次

（25日）の銀行協会でのトライアル例会は、状況を

見て開催かどうか決めたいと思います。中止の場合

のみ連絡します。連絡が無いときは今週と同じ扱い

の参加自由の例会としたいと思います。

　卓　話

塩谷和久国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員会委員長

　皆さん、こんにちは。ご紹介に預かりました、地

区社会奉仕委員会　委員長の塩谷和久です。本日は

名古屋和合ロータリークラブさんの卓話にお招き戴

きまして、ありがとうございます。

　私は名古屋中ロータリークラブに2011年に入会し

て10年目になりました。地区社会奉仕委員会への出

向は、６年目になります。今年度から委員長をさせ

て戴いております。どうぞよろしくお願い致します。

　地区社会奉仕委員会は、地区内の各クラブの皆さ

んが社会奉仕関連の活動を進めるにあたり、その活

動がしやすいようにサポートする事がその主たる役

割です。

　その為に関連情報を積極的に各クラブに提供をし

ていき、また一方で各クラブの活動内容を取り纏め

て地区内各クラブに情報発信して共有する事により、

地区内社会奉仕活動の活性化を進めています。

　さて、ここでロータリークラブの社会奉仕活動に

ついて少し考えてみましょう。社会奉仕活動は、ク

ラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の

生活の質を高めるための活動です。

　ＲＩ（国際ロータリー）の奉仕活動の課題の対象

には、安全な水や食料の確保、様々な疫病、識字率

の低さ、貧困や飢餓などで困っている地域の方々に

手を差し伸べる活動が挙げられていますが、幸い現

在の日本では、そのような問題はほぼ解決されてき

ています。

　ただ、社会が豊かになった一方で、格差社会問題、

子供の貧困問題、地球温暖化による災害被害の増大、

高齢化社会への対応といった問題も現在の日本では

大きな問題となっており、それらの解決も急務と

なっています。

　国際奉仕活動ですと発展途上の国々への支援、援助

が中心で奉仕活動のテーマが見つけやすいのに較べ

ると、国内を対象とした社会奉仕活動のほうが、活

動のテーマが見つけにくくなっているのが現状です。

　そんな日本国内において、本当に助けを必要とし

ている方々のニーズを見つけ出して地区内の各クラ

ブに情報提供していくのが、私ども社会奉仕委員会

の使命であると考えております。

　ここで来期の地区の社会奉仕に関連する組織の変

更のお話しを致します。

　既に皆さんのお耳に情報は入っているかとは思い

ますが、来期の岡部ガバナーエレクト年度に、ＲＩ

の方針変更に基づいた、地区の大きな組織変更があ

ります。

　「地区ロータリー奉仕委員会」という大きな委員

会が出来て、そこに職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、

国際奉仕委員会、青少年交換委員会、ＲＹＬＡ委員会、

ロータアクト委員会、インターアクト委員会が配置

されます。

　その「地区ロータリー奉仕委員会」の委員長に、

ガバナー補佐経験者でもある本多 満さんが就任さ

れます。奉仕活動を統合すると言うＲＩの方針の変

更が背景にはあるようです。

　取り敢えず来期は、地区のみの組織変更ですので、

各クラブには影響は有りません。今後、この流れが

進んでいくようですと、ゆくゆくは各クラブの組織

変更につながっていく事もあるかも知れません。

　ただ、職業奉仕活動を大切にして進んできた日本

のロータリークラブの長い歴史と言うものがありま

すので、しっかり議論をして慎重に進めていく必要

があると思います。

　また、もう一つの大きな変更は、次年度限定で桜

の回廊プロジェクト委員会が発足します。これも本

多満さんが委員長を勤められます。

　来年五月に、第56回日本植物園協会全国大会が名

古屋東山植物園で開催されます。協会の総裁を勤め

られている秋篠宮殿下も出席される予定です。この

「桜の回廊プロジェクト委員会」は、昨年、一昨年

と名古屋市内25ロータリークラブが中心となって進

めた桜の回廊プロジェクトのみならず、これまでた

くさんのロータリークラブが東山植物園に寄付をし

てきた植物等を再びクローズアップさせて、大会当

日東山植物園を視察される秋篠宮にも、ロータリー

クラブの社会奉仕活動の歴史を見て戴く事などを通

して、ロータリークラブの公共イメージの向上に寄

与させようと言うのが、この委員会の目的です。

　昨年、一昨年に桜の回廊プロジェクトに関与され

たガバナー補佐の方々が委員となり、来年五月の日

本植物園協会全国大会に向けてプロジェクトを推進

していく予定です。組織変更のお話しは以上です。

　また社会奉仕委員会として、地区を挙げての活動

であるＷＦＦ(ワールドフードふれ愛フェスタ)にも

積極的に参加し、地区全体を盛り上げて行く事も大

切な活動内容のひとつです。

　残念ながら今年度は台風の影響により、ＷＦＦは

７回目にして初めて、開催中止となりました。次年

度は今年10月10日～11日に開催を予定しております。

もう既に、神野実行委員長や、福田副実行委員長を

始め、地区の委員長も含めた実行委員会が動き出し

ました。是非とも皆様、ＷＦＦに対するご理解ご協

力、そして、ご参加をどうぞよろしくお願い致しま

す。

　以上で私の卓話を終わります。どうもありがとう

ございました。

後藤　敞国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員会副委員長

　地区社会奉仕委員会の社会奉仕部門には二つの役

目が有ります。

　一つ目は地域の防災に関する情報を各クラブに提

供する事、そして、二つ目は各クラブの社会奉仕活

動状況を収集し、その情報を各クラブに発信してい

く事です。

　一つ目の地域の防災情報の提供に関しましては、

愛知県防災安全局防災部防災危機管理課より情報を

入手し、地域の防災活動に役立つ情報を提供してい

きます。

　特にＲＩ2560地区は防災意識の向上を図る為2018

年11月19日の開催されました地区大会に於いて大村

愛知県知事を迎え「防災協定」を締結しました。

　又、毎年９月に開催されます地区内社会奉仕委員

長会議に愛知県防災安全局防災部防災危機管理課よ

り課長をお迎えし防災・減災に関する講演をして頂

いています。

　そして、防災人材育成の為の研修として毎年「防

災・減災カレッジ」が開催されており専門家による

多くの講座が企画されています。

　尚、大村知事を迎えての「防災協定」締結の際の

寄付金は「防災・減災カレッジ」の運営に充てられ

ました。

　二つ目のお話の前に地区社会奉仕委員会は昨年ス

ペシャルオリンピックスの全国大会が愛知県内３か

所で開催され、杉浦委員長は高円宮様に２日間随行

され塩谷委員長と私は、愛知学院大学日進キャンバ

スの屋内プールにて行われた競泳会場でおもてなし

をさせて頂きました。

　二つ目は地区内各クラブの社会奉仕活動状況につ

きましては、毎年３月に各クラブ社会奉仕委員長よ

りご報告を頂いています内容よりご紹介をさせて頂

きます。

　地域の安全、防災に貢献された団体及び個人の表

彰、団体への寄付金の贈呈が行われ、又、地域の奉

仕活動の支援する為、お祭りイベントあるいは清掃

活動に積極的に参加しロータリーの公共イメージの

向上に努めておられます。

　又、名古屋市内25ロータリークラブの社会奉仕委

員長会議が永年に渡り開催されており、約1800名の

ロータリアンが１名当たり年間2,000円お資金を出

し、25ロータリークラブより出されて奉仕事業案を

ＲＣ25社会奉仕委員長会議で審査し補助金を出し支

援しています。

　ＪＲ名古屋駅前ロータリーに有りますモニュメン

トは名古屋市内のロータリークラブが寄付したとの

事です。（今回駅前道路の変更で撤去される事にな

りました）

　そして、ＲＣ25の補助金で2017年と2018年に東山

動植物園に桜の木の植樹を行い、約50年前に名古屋

ロータリークラブが植樹をして以来、桜の回廊が完

成しました。

　次に多くのクラブで行われています奉仕活動は地

域の障害者施設及び養護施設への支援事業で、入所

者と一緒にバーベキュウを行ったりされています。

　養護施設は18歳になると退所しなければなりませ

ん、退所する若者にプロの料理人が料理指導行って

いるＲＣが有り、学歴や資格を身に着け自立した生

活が送れる様、大学への進学資金の支援を行ってい

るＲＣが有りますが沢山の資金が必要な為、十分な

機能を果たしていないのが現状との事です。

　ロータリーの事業は単年度事業ですが、奉仕活動

に関しては永く継続的に行う事でその意義が発揮出

来ると思います。

ＩＭ中止の件
　ＩＭ中止に係るお詫びとお礼
東名古屋分区ガバナー補佐　　　田　正　道

名古屋和合ロータリークラブ会長　服　部　　　滋

　今般のＩＭ開催中止につきましては間際の

決断となり、当クラブの皆さま方には多大な

るご迷惑とご心配をおかけしました。とくに

昨年より実行委員会のみなさまには多くの時

間と労力を頂戴しましたが中止を余儀なくさ

れ残念無念の極みです。現在も中止に伴う事

後処理にご苦労をおかけしていますことに心

より深く感謝申し上げます。また、会員が主

宰される会社のみなさまにも祭事関連業務で

支えていただきましたことに謝意を表したい

と思います。

　中止より１週間がたちましたが、一日も早

く感染が終息し、皆様と諸行事で安心して親

しくお会いできることを願っております。



　例会報告

●第2301回例会　令和２年３月４日（水）雨

●３月は水と衛生月間

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席44名

　　　　　　　出席率59.46％

●ゲスト紹介
・ゲストスピーカー

　塩谷和久国際ロータリー第2760地区社会奉仕委

員会委員長（名古屋中ＲＣ）

　後藤　敞国際ロータリー第2760地区社会奉仕副

委員長（名古屋丸の内ＲＣ）

　八木生義国際ロータリー第2760地区社会奉仕委

員会委員（名古屋名東ＲＣ）

・米山奨学生　ルウィン ミミ ティンさん

●ニコボックス
　「本日、卓話でお世話になります。地区社会奉仕委員

会です。どうぞよろしくお願い致します。」

塩谷和久地区社会奉仕委員会委員長（名古屋中ＲＣ）

八木生義地区社会奉仕委員（名古屋名東ＲＣ）

後藤　敞君（名古屋丸の内ＲＣ）

　「2760地区塩谷社会奉仕委員長、後藤社会奉仕副委

員長、八木奉仕委員、和合クラブへのご来訪歓迎致

します。塩谷委員長、後藤副委員長、卓話を楽しみ

にしています。」　　　　　　　　　　小栗正章君

　「先週は残念でした。今週はうちだけの開催かもしれま

せん。みなさんよくお出で下さいました。」　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　服部　滋会長

　「先日、加治佐さんから新人に対してロータリアンの心

構えを教えていただきました。ありがとうございまし

た！」　　　川﨑利男君、森　正志君、加藤久直君

中川真吾君、田中和茂君

　「卓話のお返し。」

 本日のニコボックス　　　 5件     40,000円

　　　　累　　　　　計　　　 162件　1,409,744円

　黒田史郎幹事報告

▽３月のロータリーレート

　３月のロータリーレートは、１ドル１１０円です。

▽当クラブ行事予定

　・３月11日（水）　規定休日のため、休会です。

　・３月25日（水）　名古屋銀行協会にて、トライア

ル例会を開催致します。

※例会終了後、同会場にて理事会を開催致します。

※ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません。

　・３月30日（月）　12：30〜６ＲＣ合同例会、場所

はホテルナゴヤキャッスルです。

※名古屋東ＲＣがホストのため、曜日が変更と

なります。

※４月１日（水）ホテルナゴヤキャッスルでの

例会はございません。

　・４月８日（水）　お花見夜間例会。

※時間は18時～場所はホテルナゴヤキャッスル

です。

※お昼の例会はございません。

※本日、お花見夜間例会のご案内を配布してお

ります。

※クラブ定款により（全地域社会にわたる流行病

もしくは災害が発生した場合）、例会・ビジター

サイン受付を中止、事務局閉鎖のクラブが多数

ございますのでご確認の上ご出席ください。（市

内RC全て３月12日まではございません）

※本日、2020～2021年度役員・理事・委員会及び

組織図を配布しております。

　服部　滋会長挨拶

　米山奨学生のミミさんよくおいでいただきました。

今月中旬、卒業と同時に名古屋を離れられるという

ことで、この状況の中、本日挨拶に来ていただきま

した。

　先週のＩＭは、残念でしたが、状況を判断し中止

とさせていただきました。現在の名古屋の感染状況

を見ると、本日の例会のように、ＩＭも開催できる

と考えていました。しかし、大きな会合は自粛する

ようにという政府見解が出ることがわかりましたの

で、思い切って中止とさせていただきました。名古

屋市内のＩＭは27日の西名古屋分区も中止になりま

した。ＩＭに関しては、現在終戦処理中で、実行委

員会のみなさんにはキャンセル料をはじめとする支

払いの調整と、今までの努力を無駄にしないよう、

記録集の作成をお願いしました。

　本日は第1例会ですので、先月末の理事会の報告

をします。議題は、次年度組織図、ＩＭの件、春の

家族会です。次年度組織図は、田中会長エレクト提

案の原案に、國分50周年実行委員長を理事に追加す

ることで承認されました。ＩＭの件は、伊藤実行委

員長辞任の承認と、開催または中止の判断をガバ

ナー補佐と会長に一任していただくように決めまし

た。春の家族会は、親睦活動委員長から江戸手妻を

行う提案があり承認、次回予算承認ということにし

ました。

　今日の例会は、ＩＭの後始末とミミさんの送り出

し、今後さらに状況が悪化することを考え、現在の

感染状況を見て開催できると判断しました。しかし、

体調、社内規則などもありますので、出席はご自分

の判断にお任せする、自由参加という形とさせてい

ただきました。来週は、当初から規定休日にしてあ

りましたが、次次週の創立48周年記念例会、その次

（25日）の銀行協会でのトライアル例会は、状況を

見て開催かどうか決めたいと思います。中止の場合

のみ連絡します。連絡が無いときは今週と同じ扱い

の参加自由の例会としたいと思います。

　卓　話

塩谷和久国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員会委員長

　皆さん、こんにちは。ご紹介に預かりました、地

区社会奉仕委員会　委員長の塩谷和久です。本日は

名古屋和合ロータリークラブさんの卓話にお招き戴

きまして、ありがとうございます。

　私は名古屋中ロータリークラブに2011年に入会し

て10年目になりました。地区社会奉仕委員会への出

向は、６年目になります。今年度から委員長をさせ

て戴いております。どうぞよろしくお願い致します。

　地区社会奉仕委員会は、地区内の各クラブの皆さ

んが社会奉仕関連の活動を進めるにあたり、その活

動がしやすいようにサポートする事がその主たる役

割です。

　その為に関連情報を積極的に各クラブに提供をし

ていき、また一方で各クラブの活動内容を取り纏め

て地区内各クラブに情報発信して共有する事により、

地区内社会奉仕活動の活性化を進めています。

　さて、ここでロータリークラブの社会奉仕活動に

ついて少し考えてみましょう。社会奉仕活動は、ク

ラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の

生活の質を高めるための活動です。

　ＲＩ（国際ロータリー）の奉仕活動の課題の対象

には、安全な水や食料の確保、様々な疫病、識字率

の低さ、貧困や飢餓などで困っている地域の方々に

手を差し伸べる活動が挙げられていますが、幸い現

在の日本では、そのような問題はほぼ解決されてき

ています。

　ただ、社会が豊かになった一方で、格差社会問題、

子供の貧困問題、地球温暖化による災害被害の増大、

高齢化社会への対応といった問題も現在の日本では

大きな問題となっており、それらの解決も急務と

なっています。

　国際奉仕活動ですと発展途上の国々への支援、援助

が中心で奉仕活動のテーマが見つけやすいのに較べ

ると、国内を対象とした社会奉仕活動のほうが、活

動のテーマが見つけにくくなっているのが現状です。

　そんな日本国内において、本当に助けを必要とし

ている方々のニーズを見つけ出して地区内の各クラ

会員　中条忠直君
　「チャターメンバー」
会員　浅野　洋君
　「次年度の努力目標」

3.18第2302回

会員　安井信之君
　「増強と選考」
例会場が名古屋銀行協会です

（ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません）

3.25第2303回

新入会員自己紹介4.15第2306回

会員　山本文彦君
　「上場一年」

4.22

祝日（例会はございません）4.29

祝日（例会はございません）5.6

第2307回

６ＲＣ合同例会 → 延期
（4/1（水）の例会はございません）

3.30
（月）

第2304回

お花見夜間例会　18:00〜
ホテルナゴヤキャッスル

（お昼の例会はございません）
4.8第2305回

例会 月日 今後の予定

○このウィクリーは再生紙を使用しております。

ブに情報提供していくのが、私ども社会奉仕委員会

の使命であると考えております。

　ここで来期の地区の社会奉仕に関連する組織の変

更のお話しを致します。

　既に皆さんのお耳に情報は入っているかとは思い

ますが、来期の岡部ガバナーエレクト年度に、ＲＩ

の方針変更に基づいた、地区の大きな組織変更があ

ります。

　「地区ロータリー奉仕委員会」という大きな委員

会が出来て、そこに職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、

国際奉仕委員会、青少年交換委員会、ＲＹＬＡ委員会、

ロータアクト委員会、インターアクト委員会が配置

されます。

　その「地区ロータリー奉仕委員会」の委員長に、

ガバナー補佐経験者でもある本多 満さんが就任さ

れます。奉仕活動を統合すると言うＲＩの方針の変

更が背景にはあるようです。

　取り敢えず来期は、地区のみの組織変更ですので、

各クラブには影響は有りません。今後、この流れが

進んでいくようですと、ゆくゆくは各クラブの組織

変更につながっていく事もあるかも知れません。

　ただ、職業奉仕活動を大切にして進んできた日本

のロータリークラブの長い歴史と言うものがありま

すので、しっかり議論をして慎重に進めていく必要

があると思います。

　また、もう一つの大きな変更は、次年度限定で桜

の回廊プロジェクト委員会が発足します。これも本

多満さんが委員長を勤められます。

　来年五月に、第56回日本植物園協会全国大会が名

古屋東山植物園で開催されます。協会の総裁を勤め

られている秋篠宮殿下も出席される予定です。この

「桜の回廊プロジェクト委員会」は、昨年、一昨年

と名古屋市内25ロータリークラブが中心となって進

めた桜の回廊プロジェクトのみならず、これまでた

くさんのロータリークラブが東山植物園に寄付をし

てきた植物等を再びクローズアップさせて、大会当

日東山植物園を視察される秋篠宮にも、ロータリー

クラブの社会奉仕活動の歴史を見て戴く事などを通

して、ロータリークラブの公共イメージの向上に寄

与させようと言うのが、この委員会の目的です。

　昨年、一昨年に桜の回廊プロジェクトに関与され

たガバナー補佐の方々が委員となり、来年五月の日

本植物園協会全国大会に向けてプロジェクトを推進

していく予定です。組織変更のお話しは以上です。

　また社会奉仕委員会として、地区を挙げての活動

であるＷＦＦ(ワールドフードふれ愛フェスタ)にも

積極的に参加し、地区全体を盛り上げて行く事も大

切な活動内容のひとつです。

　残念ながら今年度は台風の影響により、ＷＦＦは

７回目にして初めて、開催中止となりました。次年

度は今年10月10日～11日に開催を予定しております。

もう既に、神野実行委員長や、福田副実行委員長を

始め、地区の委員長も含めた実行委員会が動き出し

ました。是非とも皆様、ＷＦＦに対するご理解ご協

力、そして、ご参加をどうぞよろしくお願い致しま

す。

　以上で私の卓話を終わります。どうもありがとう

ございました。

後藤　敞国際ロータリー第2760地区
社会奉仕委員会副委員長

　地区社会奉仕委員会の社会奉仕部門には二つの役

目が有ります。

　一つ目は地域の防災に関する情報を各クラブに提

供する事、そして、二つ目は各クラブの社会奉仕活

動状況を収集し、その情報を各クラブに発信してい

く事です。

　一つ目の地域の防災情報の提供に関しましては、

愛知県防災安全局防災部防災危機管理課より情報を

入手し、地域の防災活動に役立つ情報を提供してい

きます。

　特にＲＩ2560地区は防災意識の向上を図る為2018

年11月19日の開催されました地区大会に於いて大村

愛知県知事を迎え「防災協定」を締結しました。

　又、毎年９月に開催されます地区内社会奉仕委員

長会議に愛知県防災安全局防災部防災危機管理課よ

り課長をお迎えし防災・減災に関する講演をして頂

いています。

　そして、防災人材育成の為の研修として毎年「防

災・減災カレッジ」が開催されており専門家による

多くの講座が企画されています。

　尚、大村知事を迎えての「防災協定」締結の際の

寄付金は「防災・減災カレッジ」の運営に充てられ

ました。

　二つ目のお話の前に地区社会奉仕委員会は昨年ス

ペシャルオリンピックスの全国大会が愛知県内３か

所で開催され、杉浦委員長は高円宮様に２日間随行

され塩谷委員長と私は、愛知学院大学日進キャンバ

スの屋内プールにて行われた競泳会場でおもてなし

をさせて頂きました。

　二つ目は地区内各クラブの社会奉仕活動状況につ

きましては、毎年３月に各クラブ社会奉仕委員長よ

りご報告を頂いています内容よりご紹介をさせて頂

きます。

　地域の安全、防災に貢献された団体及び個人の表

彰、団体への寄付金の贈呈が行われ、又、地域の奉

仕活動の支援する為、お祭りイベントあるいは清掃

活動に積極的に参加しロータリーの公共イメージの

向上に努めておられます。

　又、名古屋市内25ロータリークラブの社会奉仕委

員長会議が永年に渡り開催されており、約1800名の

ロータリアンが１名当たり年間2,000円お資金を出

し、25ロータリークラブより出されて奉仕事業案を

ＲＣ25社会奉仕委員長会議で審査し補助金を出し支

援しています。

　ＪＲ名古屋駅前ロータリーに有りますモニュメン

トは名古屋市内のロータリークラブが寄付したとの

事です。（今回駅前道路の変更で撤去される事にな

りました）

　そして、ＲＣ25の補助金で2017年と2018年に東山

動植物園に桜の木の植樹を行い、約50年前に名古屋

ロータリークラブが植樹をして以来、桜の回廊が完

成しました。

　次に多くのクラブで行われています奉仕活動は地

域の障害者施設及び養護施設への支援事業で、入所

者と一緒にバーベキュウを行ったりされています。

　養護施設は18歳になると退所しなければなりませ

ん、退所する若者にプロの料理人が料理指導行って

いるＲＣが有り、学歴や資格を身に着け自立した生

活が送れる様、大学への進学資金の支援を行ってい

るＲＣが有りますが沢山の資金が必要な為、十分な

機能を果たしていないのが現状との事です。

　ロータリーの事業は単年度事業ですが、奉仕活動

に関しては永く継続的に行う事でその意義が発揮出

来ると思います。

ＩＭ中止の件
　ＩＭ中止に係るお詫びとお礼
東名古屋分区ガバナー補佐　　　田　正　道

名古屋和合ロータリークラブ会長　服　部　　　滋

　今般のＩＭ開催中止につきましては間際の

決断となり、当クラブの皆さま方には多大な

るご迷惑とご心配をおかけしました。とくに

昨年より実行委員会のみなさまには多くの時

間と労力を頂戴しましたが中止を余儀なくさ

れ残念無念の極みです。現在も中止に伴う事

後処理にご苦労をおかけしていますことに心

より深く感謝申し上げます。また、会員が主

宰される会社のみなさまにも祭事関連業務で

支えていただきましたことに謝意を表したい

と思います。

　中止より１週間がたちましたが、一日も早

く感染が終息し、皆様と諸行事で安心して親

しくお会いできることを願っております。


